



4. bis 20. Juni 2022



Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung des Deutschen Factoring-Verbandes e.V. wurde **Helmut Karrer** für weitere drei Jahre von den Mitgliedern in den Vorstand gewählt. Helmut Karrer gehört dem Vorstand bereits seit dem Jahr 2019 an.

Stefan Simon, Vorstand bei der Deutschen Bank, zieht in das Board der Anti Financial Crime Alliance (AFCA) ein. Er übernimmt diesen Sitz vom Rechtsanwalt **Ulrich Göres**, der für die HSBC Trinkaus & Burkhardt vertreten war. Simon ist im Vorstand der Deutschen Bank unter anderem für die Beziehungen zu Aufsichtsbehörden sowie für die Bereiche Recht und Governance sowie Compliance und Anti Financial Crime zuständig. Im Januar 2021 wurde Simon bereits in den Expertenstab der AFCA berufen und leitete diesen seither. Diese Funktion gibt er im Rahmen des neuen Mandats an Göres ab, der sie zunächst kommissarisch übernehmen wird.

Der Aufsichtsrat der Bürgerschaftsbank Baden-Württemberg hat **Ewald Wesp** (Foto) als Vorsitzenden in seinem Amt bestätigt. Bereits seit 2018 steht er an der Spitze des Gremiums. Zum Aufsichtsratsvorsitzenden wurde **Markus Waizenegger**, der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Tuttlingen, gewählt. Waizenegger folgt auf **Marcel Thimm**, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Freiburg Nördlicher Breisgau, der sich im Herbst in den Ruhestand verabschiedet.



Sparkassen-Finanzgruppe



Der Aufsichtsrat der Erste Group hat in einer außerordentlichen Sitzung **Willi Cernko** (Foto) per 1. Juli 2022 zum neuen CEO der Erste Group Bank AG bestellt. Damit folgt Cernko **Bernd Spalt** nach, der angekündigt hatte, seinen Ver-

trag nicht zu verlängern. Cernko übernimmt außerdem die Funktion des Chief Retail Officers in der Erste Group. Seine Funktion als Firmenkundenvorstand in der Erste Bank Oesterreich wird nachbesetzt.

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Aachen hat **Holger Schmitz** (Foto o.) zum stellvertretenden Vorstandsmitglied ernannt. Er übernimmt zum 1. Februar 2023 die Aufgaben von **Wilfried Nellesen**, der



Ende Januar 2023 in den Ruhestand gehen wird. Des Weiteren wurde **Cathrin Dauven** (Foto u.) zur Generalbevollmächtigten des Instituts berufen.



Genossenschaftliche Finanzgruppe

In seiner konstituierenden Sitzung hat der Aufsichtsrat der Hannoverschen Volksbank einen neuen Vorsitzenden gewählt. **Dr. Alexander Kind** (Foto) wurde einstimmig der Aufsichtsratsvorsitz übertragen. **Wolfgang Borsum**, seit 13 Jahren Vorsitzender des Aufsichtsrates, hatte auf eine erneute Kandidatur verzichtet. Als stellvertretende Vorsitzende wurde **Antje Pommerien** bestätigt.



Wechsel in der Vorstandsetage der VR-Bank Gerolzhofen eG: Nach fast 23 Jahren beendete **Hubert Zinkl** seine Tätigkeit als Vorstand und ging am 1. Juni 2022 in den Ruhestand. Auch der langjährige Vorstand **Klaus Henneberger** wird sich zum Jahresende 2022 in den Ruhestand verabschieden. **Jutta Ackermann** wurde mit Wirkung zum 1. Juni 2022 als Nachfolgerin von Hubert Zinkl in den Vorstand berufen.

Mit Wirkung zum 1. Juli 2022 hat der Aufsichtsrat der Teambank AG den bishe-

rigen Generalbevollmächtigten der Bank, **Reinhold Rehbichler**, in den Vorstand berufen. Der 54-jährige verantwortet als CTO (Chief Technology Officer) auch künftig die Themen Produkt- und Data-management sowie IT.



Feier-Tage

Der ehemalige Vorsitzende der Geschäftsführung des Bezahl- und Abrechnungslösungsanbieters Airplus, **Patrick Diemer**, wurde am 21. Juni dieses Jahres 65 Jahre alt.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Fürstfeldbruck, **Dr. Peter Harwalik**, vollendete am 29. Juni 2022 sein 65. Lebensjahr.

Günter Högner, Vorstandsvorsitzender der Nassauischen Sparkasse (Naspa), beging am 18. Juni 2022 seinen 65. Geburtstag.

Josef TheiBing, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Melle, ist am 19. Juni dieses Jahres 65 Jahre alt geworden.

John Williams, Präsident und Chief Executive Officer der Federal Reserve Bank (New York), feierte am 12. Juni dieses Jahres seinen 60. Geburtstag.

Joachim von Schorlemer, Firmenkundenvorstand und seit Jahresbeginn interimistisch zudem COO der ING Deutschland, wurde am 19. Juni dieses Jahres 65 Jahre alt.

Wichtige Basis für Personalien ist neben den Pressemitteilungen der jeweiligen Institute und den eigenen Recherchen insbesondere bei den Volks- und Raiffeisenbanken das Unternehmensregister, dessen Veröffentlichungstermine leider nicht sehr zeitnah sind.